
 
  

INTERROGAZIONE 

Premesso che: 



– Da circa tre mesi è stato segnalato il cedimento della 
carreggiata in Via Turbigo, in direzione Galliate; 

Considerato che: 

– Sul posto sono stati posizionati cartelli stradali che segnalano 
il pericolo per la viabilità; 

Tenuto conto che: 

– In occasione della 2ª e 3ª Commissione consiliare, tenutasi in 
data 28 aprile scorso, è stata segnalata verbalmente 
all’assessore Zoccali la mancata attivazione di interventi per il 
ripristino del manto stradale; 

Tutto ciò premesso, si interroga l’assessore competente per 
sapere: 

Per quale motivo, nonostante le ripetute segnalazioni e il 
trascorrere di almeno tre mesi dal primo intervento, non si sia 
ancora proceduto alla messa in sicurezza e al ripristino del 
manto stradale in Via Turbigo. 
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